



やさしさ 勇気 喜び そして 夢

タカラッキー

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

宝木小学校だより 第9号
令和6年8月2日発行

(発行者 室田 和宏)

研修の夏！！

夏休みは、私たち教職員にとっては研修のシーズンになります。先週は宇都宮大学附属小学校から講師を招いての授業づくり研修や、校内の各部会チームが主催しての音楽指導法、算数科の指導法、学級経営、指導と評価の一体化、Q-U（学級集団の状態や集団の中での個人の状態を検査するツール）を活用した学級づくりに関する研修などを行いました。年に1度、各教科の備品の点検整理をするのもこの時期です。今週からは、学校外の各所に出かけての研修が真っ盛りとなっています。私たち教職員も子供たちに負けずに“学びの夏”を充実させ、パワーアップしたチーム宝木を目指します。



<<<こんなことがありました！夏休み前の学校いろいろ>>>

PTAそして魅力ある学校づくり地域協議会の皆様、楽しいイベントの企画運営、ありがとうございました。児童会による自主的なあいさつ運動も素晴らしい活動でした。



※学校東門から車が出る際にあやうく衝突しそうな事案がありました。来校の際は十分お気を付け下さい。